



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS  
LA HAYE**

ACCORD SUR LA CONSERVATION DES OISEAUX D'EAU MIGRATEURS D'AFRIQUE-EURASIE  
(La Haye, le 15 août 1996)

Notification conformément à l'article XVII de l'Accord

Le Comité permanent de l'AEWA a approuvé la nouvelle version arabe du texte de l'Accord le 23 avril 2017, conformément à la résolution 6.2 de la 6<sup>ème</sup> session de la Réunion des Parties à AEWA (MOP6).

Conformément à l'article XVII de l'Accord le Dépositaire a l'honneur de transmettre ci-joint une version électronique de la copie certifiée de la nouvelle version arabe du texte de l'Accord. La version électronique est accessible en ligne sur le site Web du Dépositaire à l'adresse:

<https://treatydatabase.overheid.nl/en/Verdrag/Details/007342>

La Haye, le 4 mai 2017

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

Oiseaux d'eau migrateurs No. 01/2017



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS  
THE HAGUE**

AGREEMENT ON THE CONSERVATION OF AFRICAN-EURASIAN MIGRATORY WATERBIRDS  
(The Hague, 15 August 1996)

Notification pursuant to Article XVII of the Agreement

On 23 April 2017 the AEWA Standing Committee approved the new Arabic version of the Agreement text in accordance with Resolution 6.2 of the 6<sup>th</sup> Session of the Meeting of the Parties to AEWA (MOP 6).

In accordance with Article XVII of the Agreement the Depositary herewith transmits an electronic version of the certified copy of the new Arabic version of the Agreement text. The electronic version is accessible on the Depositary's website at:

<https://treatydatabase.overheid.nl/en/Verdrag/Details/007342>

The Hague, 4 May 2017

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

Migratory Waterbirds No. 01/2017